

Dachlatte "Börners schlagende Argumente"

Die Protestaktionen waren auch ein ironischer Schlagabtausch.

Während der Diskussionen um die Startbahn West brachte der damalige Ministerpräsident Holger Börner eine Dachlatte ins Spiel. Es ist nicht klar, was genau er gesagt hatte. Sinngemäß ging es darum, dass der frühere Bauarbeiter Börner militante Demonstranten mit einer Dachlatte maßregeln wollte. Darauf nahmen Demonstranten mit beschrifteten Dachlatten ironisch Bezug.

Informationen

1980 - 1984 (Datierung)

Dachplatte

Holz

Objektmaß: 49,5 x 4,5 x 2 cm

Dauerausstellung Frankfurt Einst?

Neubau, Ebene 2, Weltstadt, Kreuzungen

Stadtarchiv Mörfelden-Walldorf

Inv. Frei101
